

Mercredi 19 septembre 2018

HIRTZFELDEN

Exposition sur la nappe phréatique du Rhin supérieur



L'exposition sur la nappe phréatique d'Alsace a été présentée par Sylvain Boesch. Photo L'Alsace/Christian Werthe

L'exposition consacrée à la nappe phréatique d'Alsace a été inaugurée, vendredi soir, à la Maison de la nature du vieux canal à Hirtzfelden, en présence de Michel Habig vice-président du conseil départemental, Betty Muller conseillère départementale, Christian Werthe administrateur de la Maison de la nature, Emmanuelle Metz la directrice, de personnalités du monde de l'éducation et de l'Association régionale pour l'initiation à l'environnement et à la nature en Alsace (Ariena) dont Bernard Sigrist est l'un des administrateurs.

Cette exposition sur la nappe phréatique du Rhin Supérieur est proposée par la Région Grand Est, LUBW Baden-Württemberg, l'Agence de l'eau Rhin Meuse et l'Ariena. Elle a pour but de sensibiliser le public au fonctionnement de la nappe phréatique et aux enjeux liés à sa protection au travers d'un ensemble de maquettes. Ce support de sensibilisation adapté à l'action publique en matière de directive cadre sur l'eau et démarche zéro pesticide est un outil d'animation territorial et de sensibilisation au service des décideurs alsaciens.

L'exposition est visible dans le hall de la Maison de la nature depuis le 14 septembre et jusqu'au 14 novembre, uniquement sur réservation. Pour les visites de groupes, se renseigner au 09.64.25.55.54. Deux visites gratuites seront animées par un conseiller dimanche 21 octobre, à 14 h et 15 h 30.

Les visites animées de l'exposition permettent de comprendre les mécanismes de fonctionnement et les facteurs de vulnérabilité de la nappe phréatique, et d'échanger sur les moyens d'agir chacun à son niveau pour préserver la qualité des eaux souterraines.